
令和 5 年度 第５回秋葉区自治協議会第 1 部会 会議概要 
 
日時 令和 5 年 10 月 31 日(火) 
場所 秋葉区役所 601・602 会議室 
出席 加納・小山・小菅・齊藤・中島・吉川   
 
議題 
1 令和 5 年度きらサポ実施状況確認 
(1) 小須戸まちなか演奏家 
加納部会長より、10 月 14 日(土)、了専寺、旧・わかばを主会場に開催された「小須戸

まちなか演奏家」について報告がなされた。当日は好天に恵まれ、小須戸中学校吹奏楽

部、地元出身クラリネット演奏家による三重奏、地元アマチュアバンドによるビートル

ズナンバー、県内外で活躍されるアーティストたちの演奏とともに、幽玄な行灯の設え

で芸術の秋にふさわしいイベントとなり、来場者も多く、成功裡に終えたことの報告が

なされた。 
(2) 聞き書き養成講座 
事務局より、「聞き書き養成講座」の実施状況について報告された。10 月からオンライ

ンと対面で数回にわたる講座が企画されている。第 1 回目の講座では応募者がわずかに

一名であったことから、予定を変更することになった。今後、受講者の人数に合った講

座の弾力的運用と合わせて、いっそうの周知と参加をうながす対応が必要であることを

確認した。 
(3) アキハファミリーコンサート 
加納部会長より、令和 6 年 3 月 10 日に秋葉区文化会館を会場に開催予定の「アキハフ

ァミリーコンサート」の進捗状況について報告がなされた。実行組織から、当日のタイ

ムテーブル、演目、ホワイエでの手作り雑貨等の販売、キッズキャストの参加、リハー

サル日時等の案が資料として示され、今後、部会の委員を交えて検討する予定であるこ

とを確認した。 
(4) ちょい戦 
加納部会長より、「秋葉区を通して自分を知る」大学生をメンバーとする「ちょい戦」

事業の進捗状況について報告された。大学が長期の夏休みに入ったこと、メンバーが一

名減ったことなどあり、目立った活動がなく現在に至っていることから、部会からのア

ドバイス、サポートが今後必要であることを確認した。 
(5) 秋葉区周辺案内看板設置 
小山委員より、看板の設置個所については概ね確定しており、設置数、縮尺等について、

11 月末をめどに協議し決定する見通しであることを確認した。あわせて、次年度は、設

置場所の下草、樹木の伐採などが必要になるとの説明がなされた。 



２  令和 6 年度きらサポ実施に向けて 
 予算が次年度は減額となる見通しであること、また、区未来ビジョンの予算が第１部

会の扱いとなり、若人塾の事業規模と内容など、予算枠に応じたかたちでの事業募集の

検討、調整が今後必要になることから、令和 6 年度きらサポ事業の運用について、次回

の部会にて協議することを確認した。 
 

以 上 


